

Fecha 18.05.2020	Sección Negocios	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------



Impulsan productividad de agricultores de maíz blanco

Con el “Programa de Apoyo Tecnológico e Investigación para la Producción Sustentable de Maíz” por parte de GRUMA y el Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT), los agricultores de maíz blanco de los estados de Tamaulipas y Campeche vieron potenciada su productividad. Y es que desde su rúbrica en el 2018, la empresa aporta 872 mil dólares, durante tres años, es decir 290 mil dólares anuales en investigación y desarrollo, además de asumir el compromiso de adquirir las cosechas que cumplan con los requerimientos indispensables establecidos en sus plantas de harina de maíz en la región.

